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SOLICITA AO EXMQ SR. PREFEITO MUNICIPAL A PAVIMENTAÇÃO DO BAIRRO 
PERÓ.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a pavimentação do Bairro Peró.

SALA DAS SESSõES-o 17 de Novembro de 1995.

Ivan Luiz 'ae Araújo 
Vereador - Autorr

JUSTIFICATIVA

0 Peró é um bairro onde o turismo está em plena 
ascenção, porém os moradores e turistas estão pessimamente 
assistidos.

A pavimentação do bairro é um grande benefício para 
sua população, uma vez que melhora a qualidade de vida de todos, 
livrando-os de conviver com lama condições
reconhecidamente insalubres, além da valorização da localidade.
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Pelo acima exposto, peço a Vossa Excelência que olhe 
com carinho para esta nossa indicação, que é 
daquela comunidade.
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SALA DAS SESSÕES, 17 de Novembro de 1995.

Ivan Luiz de Araújo 
Vereador - Autor
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